

Vos questions / nos réponses

Recherche info

Par [Elles](#) Postée le 09/01/2025 14:07

Bonjours cela fait une trentaine d année que je fume du pot à tout les jours j'ai finalement arrêter depuis 4 mois mais je j'ai extrement de difficultés à allee à la sel depuis 1 arrêt. J'y allais ppurtent 2 à 3 fois par jours s en problème et très routinier aux même hrs . Est-ce que ce problème peux être du à l arrêt de consommation ?

Mise en ligne le 13/01/2025

Bonjour,

Nous tenons à soutenir votre démarche d'arrêt du cannabis. C'est un grand changement que vous avez opéré.

Il est vrai que le cannabis, consommé régulièrement, impacte la motricité intestinale. L'arrêt du cannabis a pu entraîner un déséquilibre pour votre transit intestinal. Nous n'avons pas plus d'informations à ce sujet.

N'hésitez pas à contacter un médecin, ou à vous rapprocher de l'équivalent canadien de notre service, Drogue Aide Référence, dont nous vous joignons les coordonnées en fin de réponse.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Drogue: aide et référence](#)